

Le Soudan du Sud devient le nouveau et sixième membre de l'EAC

Source Xinhua Le Soudan du Sud est devenu le sixième membre de la Communauté d'Afrique de l'Est (CAE/EAC), le sommet régional des chefs d'Etat ayant accueilli le plus jeune Etat du monde dans le bloc. Le président du Sommet des chefs d'Etat de l'EAC et président de la Tanzanie, John Magufuli, a annoncé cette nouvelle à l'ouverture officielle du sommet qui a ouvert ses portes à Arusha, dans le nord de la Tanzanie.

Le président ougandais Yoweri Museveni, le président rwandais Paul Kagame, le président kényan Uhuru Kenyatta, le président tanzanien John Magufuli et le vice-président burundais Joseph Butore ont participé à cette réunion régionale. Le dirigeant tanzanien a déclaré que la décision a été prise après des consultations intensives par les ministres, qui s'est réunie huis clos pendant une semaine dans la région. Il a indiqué que l'entrée du Soudan du Sud dans l'EAC apportera de nombreux avantages à ses habitants. Le Soudan du Sud a demandé son adhésion à l'EAC juste après son indépendance en 2011, sur invitation des présidents du Kenya et du Rwanda. James Wani Igga, vice-président du Soudan du Sud, a salué la décision des chefs d'Etat de l'EAC. Il a affirmé qu'en admettant son pays, la CAE deviendrait un bloc régional plus fort en Afrique et dans le monde dans son ensemble. "Notre présence augmentera les bénéfices pour la communauté et nous sommes prêts à adopter tous les principes et politiques prévus dans le traité de l'EAC", a-t-il ajouté. Le sommet a également décidé de prolonger la présidence de la Tanzanie de l'EAC d'une année. Cette décision s'explique par le fait que le Burundi, qui devait assurer la présidence du bloc, traverse actuellement une crise politique. Les dirigeants de l'EAC ont également lancé le nouveau passeport électronique international est-africain, qui sera utilisé par les citoyens de l'EAC pour leurs voyages internationaux. S'exprimant lors du lancement de ce papier, le président Magufuli a déclaré que l'e-passeport améliorera l'intégration régionale. "C'est un document important qui permettra aux citoyens tanzaniens, kényans, rwandais, ougandais et burundais de voyager dans la région et ce passeport permettra également plus de déplacements internationaux", a-t-il expliqué. Il a ajouté que le nouveau passeport numérique remplace l'ancien document de voyage de l'EAC, qui se limitait aux voyages dans les cinq Etats membres.